

13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Bremen als Mitglied in der Allianz der Automobilregionen

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat die Bedeutung der Allianz der Automobilregionen des Europäischen Ausschusses der Regionen für die Dekarbonisierung und Zukunftsfähigkeit in der europäischen Automobil- und Zulieferindustrie?

Inwiefern könnte das Land Bremen mit seiner starken Automotive-Branche von einer Mitgliedschaft in der Allianz der Automobilregionen profitieren?

Warum ist das Land Bremen im Gegensatz zu anderen Bundesländern wie Niedersachsen der Allianz bislang nicht beigetreten und inwiefern ist ein Beitritt Bremens geplant?

Susanne Grobien, Carsten Meyer-Heder, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU